

Mitteilung:

Seit dem Jahr 2015 arbeitet der Rhein-Sieg-Kreis für die Radwanderkarte mit der Bielefelder Verlagsanstalt (BVA) zusammen. Der Rhein-Sieg-Kreis stellt dabei die Inhalte (insbesondere die Radrouten) zur Verfügung. Alle anderen Arbeiten werden von der BVA übernommen. Aufgrund der kontinuierlich hohen Nachfrage wird die Karte regelmäßig fortgeschrieben.

Die nunmehr fünfte Überarbeitung ist gerade abgeschlossen. Die neue Karte wird voraussichtlich im Sommer auf den Markt kommen. Die wichtigste Neuerung betrifft das linksrheinische Kreisgebiet. Durch das neue Knotenpunktnetz des Kreises Euskirchen gibt es vor allem in Rheinbach und Swisttal zahlreiche Anpassungen. Zudem werden die festen Stationen des nunmehr kreisweit vorhandenen Fahrradmietsystems dargestellt.

Im Auftrag

(Dr. Tengler)